

السيرة الذاتية

(Curriculum Vitae)

Personal Information	البيانات الشخصية
<p>Name: Dr. Saeed Salmin Omer Belafir Nationality: Yemeni Date of Birth: 25-6-1973 Address: Faculty of Education - Hadramout University- Almkalla- Hadramout-Yemen Tel. (Mob.): + (967) 737888826 E-mail: ssbalafir@hotmail.com</p>	<p>الاسم: د. سعيد سالمين عمر بلعفير الجنسية: يمني تاريخ الميلاد: 1973-6-25 العنوان: كلية التربية بجامعة حضرموت-المكلا-حضرموت-اليمن تل: + (967) 772766250 البريد الإلكتروني: ssbalafir@hotmail.com</p>
Academic Qualifications	المؤهلات الاكاديمية
<p>BA in History (Faculty of Sciences, Arts & Education - Hadramout University-Yemen-1999)</p> <p>MA in Ancient History (The Political Situation in Yemen Before Islam 525-575) Institute of Higher Studies - Al-Mustansiriya University, Iraq-2003</p> <p>PhD in Ancient History (The Role of Himyarite Kings (At-Tababa`ah) in the Ancient History (115 BC- 575 AD) Faculty of Human & Social Sciences- Tunis University- Tunis-2012</p>	<p>بكالوريوس في التاريخ (كلية العلوم والاداب والتربية بجامعة حضرموت-اليمن-1999)</p> <p>ماجستير في التاريخ القديم (اوضاع اليمن السياسية قبيل الاسلام 525-575) من المعهد العالي للدراسات العليا بجامعة المستنصرية-الجمهورية العراقية-2003)</p> <p>دكتوراة في التاريخ القديم (ملوك دولة حمير-التبابعة-ودورهم في التاريخ القديم) من كلية العلوم الانسانية والاجتماعية-جامعة تونس-الجمهورية التونسية-2012</p>
Work Experience	الخبرات العملية
<p>1999-2000: Administrator at Hadramout University</p> <p>2012-current: Assistant Professor at Hadramout University</p>	<p>2007-2003 م مدرس متعاقد بكلية الآداب جامعة حضرموت</p> <p>2012 الى الان استاذ مساعد بكلية التربية المكلا بجامعة حضرموت</p>

Courses which I taught	المقررات الدراسية التي درستها
An Introduction to Archaeology History of the Ancient Yemen The Ancient Arab History History of the Umayyad Caliphate History of the Abbasid Caliphate Greek & Roman History	مدخل الى علم الاثار تاريخ اليمن القديم تاريخ العرب القديم تاريخ الخلافة الاموية تاريخ الخلافة العباسية تاريخ اليونان والرومان